

## INICIO DEL AÑO ESCOLAR

SEÑOR DIRECTOR:

El inicio del año escolar 2025 trae consigo desafíos urgentes. Según Elige Educar, para este año faltarán más de 32.000 docentes en Chile, afectando principalmente la educación media y asignaturas clave como Matemáticas y Lenguaje. Además, la matrícula en pedagogía sigue disminuyendo en estas áreas, agravando la crisis a futuro. A esto se suma el aumento del 58% en denuncias por agresiones a profesores en la última década, evidenciando el deterioro de la convivencia escolar.

Frente a este panorama, es crucial que las autoridades educativas prioricen la implementación de políticas efectivas que aborden estos desafíos. Es necesario fortalecer los programas de formación docente, ofrecer incentivos para atraer a nuevos profesionales a la educación y mejorar las condiciones laborales para retener a los actuales. Asimismo, se debe promover un entorno escolar seguro y respetuoso, donde tanto estudiantes como docentes puedan desarrollarse plenamente.

**Valentina Vega Salinas**

Mg. Desarrollo Curricular y Proyectos Educativos